
  畑クラブ報告 2017/11/11 くもり 時々 晴れ 

先月は、雨と台風で大変でした。いい気候の時なのに、援農はおかげで 10月は１回しかで

きなかったですね。今回も週間予報では傘マークがついていたので、気を揉むことがない

ように、ハウスの中の作業を“逆指名”しました。この日の参加者はこれまでの最少の 

４人で、２軒の生産者はあてにしてくれていたかなと思うと、ちょっと残念でしたが、２

軒に分かれて少数精鋭で久しぶりに草引きをしました。 

当日は、雨の心配はなく、ハウスでは時おり陽がさすと暑いくらいで、いい汗かきました。 

(^_-)-☆ 

［嘉一さんの畑で］ 

ハウスの中で４つ畝があるうちの、もう作物がない２つの畝の草取りをしました。畝の土

は柔らかく、引きやすい草でした。すきこんでも良さそうに思うけど、温度が低くなると、

すきこんでも、いつまでも草のままで分解せずに残ってしまって具合が悪いんだそうです。 

細かい作業ですが、畑クラブの得意とするところです。このハウスは、先月のキョーレツ

な台風でハウスのビニールがダメになる被害に合われたそうです。私たちが行った時には

もちろん新しいものに張替えてありました。継ぎ目もなくなが～いビニールを、ご夫婦で

力を合わせて張るそうです。ムズカシソウ！そんなことはとてもじゃないけど、お手伝い

できないなぁ。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

［要さんの畑で］ 

やはりハウスの草引きをしました。ここは全面だったので、全部はムリで、達成感が…(>_<) 

 

台風は困ったもので、嘉一さんの草引きしたハウスは水浸しにもなったそうです。またカ

リフラワーやブロッコリーのまだかわいらしいのを、強烈な渦巻く風が引き抜いてしまっ

て全滅だったとも聞きました。今からでは気温が低くなるばかりで植えなおしはムリだし

…。それぞれ作物には適期があるので、やり直しが効かず大変です。私たちは、無かった

ら、他で補うことはできるけど、生産者はそれまでの手間と種子・資材代は加算されるの

に、全滅の分減収ですね。めげずにやる生産者はエライ！ 

 

［大根は大丈夫？］ 

「台風来たけど大丈夫やで」と聞いていたものの、ちゃんと見て確かめないと…。9/9に

種まきした大根は、しっかり、大根になっていました。これから太くなって行くでしょう。 
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ほら、見違える！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

葉が大きくなって茂って 

います。右側は、あとから小学

生が植えた物。パッと見、そち

らの方が大きくなっているよ

うな…なぜ？？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

結構、虫にやられて 

穴があいています。 

 

 

 

 

 

 

 

ちゃんと大根！が見えます。 

あんなちっちゃい種が… 

 

 

 

 

 

 


